
回覧   

自治会会員各位 

2019年（平成 31）年 3月 17日 

                  総務部 

平成 30年度 B地区茅ケ崎自治会 

第 12回役員会議事録 

 

・日時:平成 31年 3月 17日（日）10時～12時 

・定数 36名中、出席 32名、委任状 4名。定数の 2/3以上が出席、自治会規約第 11条により、会議は成立。 

ほかに、オブザーバー、アドバイザー、民生委員。 

 

議題 1）会長挨拶と報告・連絡 

・早いもので、1 年はあっという間だった。夏祭り、防災訓練などを通じ、街区役員の皆さんには多大なご協力

をいただき、ご苦労もおかけした。改めて感謝申し上げたい。 

・本日(3/17)、5 時から「ご苦労さん会」（会費 500 円）をやる。皆さん、奮ってご参加を！（20 人程度を見込

む）。 

・総会資料は製本作業を残すのみ。3/20（水）集会所での作業を手伝っていただきたい。 

・近い将来 70%の確立で大災害が起きると言われる。それは明日かも知れない。自治会では防災への備えとして

「耐震ブレーカー」の設置など進めてきた。改めて、自助、共助への理解とそれぞれに災害への備えをお願い

したい。 

 

議題 2）副会長、総務部長からの報告・連絡 

笠置副会長 

・市境問題連絡協議会(2/26)に出席。県道を市境とする案をベースに、茅ケ崎市長に要望書を提出することにな

った。3/28に懇談会を市長室にて開催する。 

・社体協第 2 回理事会を 3/24 開催予定。テーマは、新役員をどうするか、現行会費 300 円を見直すかどうか、

など。 

・交悠会から…外部講師による認知症講座を開催(3/19)。 

立﨑副会長 

・振り返ると、建築協定関係で白熱した議論もあった。住まいに直接関わる問題だけに、皆さんの関心の深さを

感じた。 

・選挙管理委員会は、選挙当日大きな混乱もなく、思った以上にスムーズな次期役員選出ができた。 

坂上副会長 

・防災体制の充実と共に、資料、ファイルが増えてきた。継続性を保ち、新街区役員にも周知してもらうため、

別表のように整理した。例えば、赤ファイル、青ファイル、活動ノートの存在、情報や資料の保管場所など（本

議事録に添付）。 

・笛の種類と使い方について、実演を交えて説明。 

・集会所壁の防災マップが古くなって落ちた。取り替える予定。 

・防災支援隊組織では前年度役員もメンバーとして残る。「青のファイル」引継ぎの際、現メンバーのリストを忘

れずに。 

樺山総務部長 

・関係部長の迅速な作業で総会資料が出来上がった。宇尾野会長、坂上副会長には経費節減のため、外注の代わ

りに 360部の自前印刷をしていただいた。 



・総会資料、今後の段取り：①3/20（水）製本及びホッチキス止め作業の手伝いをお願いする、②今週末、広報

部に配送、③3/31（日）までに各戸配布できるようにする。 

・次年度役員 1名に変更がある（変更手続きは総会時に）。 

・訃報１件、退会届 1件あり。 

 

議題 3）会計／会計監査からの報告・連絡 

・会計監査を実施(2/16)した。会計、会計監査のほか、会長、立﨑副会長、総務部長が立ち合った。結論：問題な

し。 

 

議題 4）各部からの報告・連絡 

広報部 

・現行の配布部数について、各街区役員に口頭で確認した。 

福祉文化部 

・予算規模が大きい（年 25 万円）ので、適切な使い方としてどうすればよいか再考する必要がある。食べ物で

なく、後々残るものがいい、と思っている。 

・ひまわり会名簿の提出があったのは 20部だった。未提出の方は直接ひまわり会へ。 

環境衛生部 

・ゴミ処理の問題が益々深刻化している。高齢化で、ネットやゴミ出しを出来ない人もいると聞く。茅ケ崎市は

処理施設更新の財政問題を抱えており、早晩、個別収集、有料化は避けられないのでは。自治会としての対応

が必要になる。 

体育部 

・特になし。 

防災部 

・防災訓練は成果があった。今後も継続できれば、と思う。 

・滝小避難訓練の再構築会議に出席(3/9)。 

議題 5）民生委員からの報告・連絡 

・民生委員の任期は 4月以降も残る。皆さん、街区役員をやめても、近隣で異変（例：雨戸が閉まったまま）が

あったら、些細なことでもよいから情報を寄せて欲しい、とのこと。 

 

議題 6)防災・減災への取り組み 

・坂上副会長から、防災ビデオを使って紹介した。 

・避難袋など用意して常日頃から備える必要がある。但し、袋が重すぎて持ち出せなかった例もあるから、よく

考えて。 

  

その他 

・街区役員の引継ぎタイミングについて質問あり。 

会長より：街区役員の任期は 3/31。依って、引継ぎも原則その日とする。ただ、総会が 4/14(日)なので各部の

事情で判断、運用して可。尚、広報部は総会日で区切ることに。 

・秀島さんより、“ヒデタクバンド ウインターコンサート（2/3）”は大盛況だった（100名の入場者）と報告。

親交を更に深める場にしたい、とも。 

・今回は最後の役員会とあって、発言者からは各々の冒頭で、お互いの協力に感謝する旨挨拶があった。 

                          

次回は総会：4月 14日（日）10時～12時 

以上 


